



Der Hirsch im Beserlpark

Heute erscheint die exklusive Vinyl-Veröffentlichung für ein Ludwig Hirsch-Denkmal!

Seit 2017 gibt es im 2. Wiener Gemeindebezirk den Ludwig-Hirsch-Platz. Der Name des Platzes entstand aus einer privaten Initiative zu Ehren des großen Liedermachers, der in diesem Grätzl aufwuchs. Auf Bemühen der selben Initiative soll hoffentlich auch bald eine Skulptur des Liedermachers diesen heutigen Beserlpark zieren. Dieses schöne Vorhaben kann man jetzt auch mit dieser exklusiven Vinyl Veröffentlichung unterstützen, denn ? 10,- pro verkauften Exemplar fließen in die Realisierung dieser Skulptur.

Die Songauswahl für diese exklusive Vinyl entstand in enger Zusammenarbeit mit

Ludwigs Ehefrau Cornelia Köndgen und seinem langjährigen musikalischen Partner Johnny Bertl. Jeder dieser Songs hatte einen besonderen Platz in Ludwigs Herzen.

Das im aufklappbaren Cover angebrachte, mehrseitige Booklet beinhaltet noch nie gesehene Fotos von Ludwig aus den privaten Archiven von Cornelia und Johnny, sowie ihre Geschichten und Kommentare zu den Songs, Erinnerungen von seinem allerersten Schallplattenfirmen-Promoter und vieles mehr!

Und der Veröffentlichungstermin 19. September wurde nicht ohne Grund gewählt, denn auf den Tag genau vor 45 Jahren präsentierte Ludwig Hirsch live sein Debütalbum 'Dunkelgraue Lieder' im Sendesaal des ORF!

LUDWIG HIRSCH - UNVERGESSEN